


DESTACAN COMPROMISO POR MÉXICO
Celebran designación de Día de la Comunidad Libanesa
POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

Daniel Karam, presidente del Consejo Directivo de Centro Libanés, expresó su sincero agradecimiento a los legisladores del Congreso de la Unión por la aprobación del decreto que establece el 22 de noviembre de cada año como el Día de la Comunidad Libanesa en México.

El miércoles, con 103 votos a favor de todos los grupos parlamentarios, se declaró el 22 de noviembre de cada año, como el Día de la Comunidad Libanesa en México.



Es un homenaje a nuestros antepasados, que cruzaron océanos en busca de nuevos horizontes y encontraron un segundo hogar.”

DANIEL KARAM

 PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO
 DE CENTRO LIBANÉS

Karam señaló que esta conmemoración no sólo es un reconocimiento a nuestra historia y aportaciones, sino también un compromiso que

nos impulsa a seguir trabajando en unidad y con gratitud hacia el pueblo mexicano.

“Este día es un homenaje a la valentía y esperanza de nuestros antepasados, quienes cruzaron océanos en busca de nuevos horizontes y encontraron un segundo hogar en esta tierra generosa.

“Su esfuerzo y perseverancia han tejido un lazo invaluable entre ambas culturas, el cual ha enriquecido a las dos comunidades y fortalecido los lazos de amistad que nos unen”, apuntó el representante de la Comunidad Libanesa en México.



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Daniel Karam, titular del Consejo Directivo de Centro Libanés.

Indicó que debemos aprovechar esta oportunidad para reafirmar “nuestro amor y compromiso con México, un país que nos ha acogido con los brazos abiertos”.